

Fecha: 01-06-2023 Visitas: 469.276 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: Diario Financiero Online VPE: 1.572.075
Título: Gobierno ingresará nueva Ley de Pesca durante el segundo semestre: "Limpia de todo atisbo de corrupción"

Link: http://www.df.cl/empresas/industria/gobierno-ingresara-nueva-ley-de-pesca-durante-el-segundo-semestre

"Nuestro sector siempre estará dispuesto a invertir y ser parte de la Agenda de Productividad, pero siempre con reglas claras", dijo el presidente de Sonapesca. El Consejo del Salmón también se refirió a la mención del Presidente Boric al proyecto de áreas protegidas. Por: Martín Baeza | Publicado: Jueves 1 de junio de 2023 a las 17:10 hrs. A partir de ese momento, la Subsecretaría de Pesca ha realizado un proceso de diálogos con la industria y artesanales con el fin de ingresar el proyecto al Congreso. Este jueves, el mandatario confirmó que el segundo semestre entrará la iniciativa. "La actual Ley de Pesca ha sido fuertemente cuestionada por hechos comprobados y sancionados de corrupción y cohecho.

En la cuenta pública del año pasado comprometí avanzar en una nueva ley de pesca limpia de todo atisbo de corrupción y fruto de un debate abierto y transparente", dijo el Presidente en su discurso. 
Sobre la Ley, aseguró que apuntará a una distribución más equitativa de recursos y un fortalecimiento de la investigación científica "logrando condiciones mínimas de protección social para pescadoras y pescadores artesanales y reglas claras, justas y sostenibles, para todos los actores involucrados". 
El presidente de la Sociedad Nacional de Pesca (Sonapesca), Osciel Velásquez, se refirió a las palabras del Presidente Boric y valoró el llamado a fortalecer la investigación y tener reglas claras para reducir la inestabilidad jurídica del sector. 
"Hoy el presidente hizo un llamado para elevar la inversión y salir del estancamiento productivo, y nuestro sector siempre estará dispuesto a invertir y ser parte de la Agenda de Productividad, pero siempre con reglas claras.

Estaremos expectantes y esperamos que sus ministros ejecuten lo que el presidente anuncia y no que impongan su agendas personales y criterios", declaró. La salmonicultura En su discurso, el mandatario también lamentó el rechazo del proyecto que eliminaba la actividad acuícola de áreas protegidas. "Es una industria que genera mucho empleo, que es importante, que hay que cuidarla, pero que tiene que ser más reflexiva respecto a sus estándares ambientales", dijo el

Gobierno ingresará nueva Ley de Pesca durante el segundo semestre: 'Limpia de todo atisbo de corrupción'

jueves, 1 de junio de 2023, Fuente: Diario Fisanciero Onâne



Names optic sergen oppid disposals a invest y sir pero di la Aperio, de l'hobest-folial, però sempris cer region chessi. Il si prediorne de Simplesce. El Corses del Samelir terribin se referò a la revenire del Presidente Borc el presidente de del presidente.

Tec. Martin Basson | Publishedo: Aveves S de juras de 2020 a los 37.33 fes-

A patrir de ees moments, la fluitascietaria de Poeco las mislicado un proceso de dibbigas con la sobutira y arteranases con el fo de rigenzar el projecto el Compreso, Este jurives, el mandissario confrinti que el segundo sembetro entrad la recultura.

"La actual Luy de Piesca ha ado formamente paratienado por hachos comprebadas a sercionadas de cotrupción y cahocho. En i convia póblico del año sexado componencia arranza en una nueva teo de pesco limpte de terio abbeto de comprebir y fraco de o abbeto debiero la recessoriar". En el Prosederior y ser alforsario.

Soles in Ley, seegant que apprésen e una déstinación más expédidos de solution y un furbilistation de la mondigende constituir legislate conductions retirisant de politicación social para percusiones y personations de broacción y regian climino, politica, conserviere, para todo con accionos invascorados:

E) presidente de la Sociedad Nacional de Pesca (Sempesca), Osciel Webspucz, se referii a las peadras del Presidente Banic selorii al Remedi a firmalezar la investigación o tomo region hasa para reduci la increatificad juridos del sector.

You of presidents into uniformatic poor oliver in inventiny sale del autonomisetti produttion, y rusette santer antere department in territory see partment del filmente de Productivalet, pero sienque cer region attend. Debremos expendentes empresament que sun detailes ejeculos la agenciar personapes, y salentario account.

LA INFORMATION

On sur filtration, sel mandation betraces favorers de sobjecto que elemente se actividad assistad assistad a desendad assistad assistad assistad assistad assistadad a per genera mucho conduce, que la importante, que la pueda que cueltado, pero que sema que sen mán reflexivamente elemente que elemente que elemente properior e que establica perioridad de elementarior de elementario

Lureta Begant, presidenta del Carrago del Salento, se comentio en nationa el promisimonio de la importarion de autoconstituto. Contribujo à que en Chile posteres avendar en la continuación de une atantas político preside efectivo de careenthecia: los gardes desidos y responsabilidades que foreness para impolar y projector el despréto contentas en ces intustes en lo residente desido y y consensor. Bijo:

Presidente Boric. 
Loreto Seguel, presidenta del Consejo del Salmón, se concentró en valorar el reconocimiento de la importancia de la salmonicultura. "Contribuye a que en Chile podamos avanzar en la construcción de una alianza público privada efectiva de cara a enfrentar los grandes desafíos y responsabilidades que tenemos para impulsar y proyectar el desarrollo sostenible de esta industria en lo medioambiental, social y económico", dijo.